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BARÃO DE COCAIS
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Por meio da Secretaria de Educação, a
Prefeitura de São Gonçalo do Rio Abaixo
fez um investimento de cerca de R$ 230
mil na aquisição de livros literários para
as escolas municipais.

Ao todo, são 5.367 unidades, de 509
títulos, visando incentivar o hábito da lei-
tura nas escolas e ampliar o conhecimento
dos alunos da rede municipal.

As obras serão distribuídas entre as
nove escolas da rede, e serão destinadas a
todos os anos de escolaridade, desde a cre-
che até o ensino fundamental II.

Vale lembrar que os títulos foram ad-
quiridos de acordo com a escolha de cada
unidade escolar.

Moradoras evacuados da ZAS da barra-
gem Sul Superior, em Barão de Cocais, es-
tão transformando seus saberes técnicos e vo-
cações em negócios com potencial de se des-
tacarem no mercado e gerar renda. O grupo
tem recebido o apoio do Projeto de Desen-
volvimento Territorial e Transformação So-
cial – Barão de Cocais, uma iniciativa da Vale
em parceria com a Raízes Desenvolvimento
Sustentável, que atua para fortalecer o em-
preendedorismo feminino e a equidade de gê-
nero através da economia criativa.

Oito mulheres se interessaram pela inici-
ativa e atualmente estão sendo apoiadas na
formatação e viabilização de seus negócios”,
explica a coordenadora do projeto na gerên-
cia de Fomento Econômico da Vale, Tania
Mara Oliveira.

Até setembro, elas receberão assessoria
técnica individual e coletiva em diferentes
frentes de negócio, como economia criativa,
identidade e cultura na gastronomia, tradi-
ção e inovação, produção sustentável, eco-
nomia colaborativa, acesso ao mercado e
comunicação digital. “Além de receber apoio
de uma equipe especializada, os negócios
incubados contarão com um capital semente
para a compra de equipamentos e materiais,
ou para suprir outras necessidades.

Raciocínio rápido, excelente intuição e mente
voltada somente para o bem, é o que lhe pres-
sagia o fluxo astral. Contudo, evite excesso de
velocidade ao dirigir e seja mais constante em
seus projetos.

Alegria e tranquilidade com relação a si mes-
mo. Você, provavelmente, passará por uma fase
que será decisiva em seu relacionamento com
pessoas da sociedade e que marcará mudan-
ças em sua vida.

Problemas envolvendo finanças. Seja cautelo-
so. Evite decisões importantes. Sensualismo
exagerado e cuidado com o nervosismo. Você
poderá se sentir abatido e com pouco estímulo
para o trabalho.

Período excepcional, benéfico. Pessoas conhe-
cidas do seu relacionamento deverão ajudar
você no que precisar. Fique atento com pesso-
as invejosas e não seja tão pessimista. Procure
concluir pendências.

Conte consigo mesmo em todas as empresas,
por mais árduas que possam parecer. Os ou-
tros irão notar sua tenacidade e persistência po-
dendo lhe tributar o dobro de crédito a partir
deste Período. No amor, aja com sinceridade.

Cuidado com prejuízos causados por empre-
gados ou sócios. Não realize o negócio que
está pretendendo. Espere o amanhã para con-
cretizá-lo. Não abuse da saúde e não discuta
com a pessoa amada.

Evite prejudicar sua saúde, não cometendo ex-
cessos na alimentação, alcoólicos e profissio-
nais. Não confie demais em subordinados e em
estranhos. Todavia, o sucesso pessoal e a evo-
lução da personalidade serão evidentes.

Neste Período, você poderá enfrentar alguns
obstáculos inesperados. Com o auxílio de ami-
gos, parentes, colegas e vizinhos poderá con-
torná-los. Evite atitudes agressivas. Deixe de
lado o ciúme e espere notícias boas através de
carta ou visita de uma pessoa inesperada.

Período propício. Disposição física e mental
favorecidas. O contato com amigos e conheci-
dos trará compensadoras vantagens principal-
mente no que se refira a dinheiro ou a sua pro-
fissão

Seja mais confiante em si mesmo, empreende-
dor e executivo que conseguirá melhores re-
sultados neste Período. Todavia, a fase não lhe
será das melhores, principalmente no que se
refere ao dinheiro e sua saúde.

Período benéfico. Amigos deverão ajudá-lo a
concretizar seus planos. Fará novas amizades.
Fique atento quanto a pessoas invejosas. Cui-
de da saúde. Fase propícia para progredir atra-
vés do trabalho.

Ótimo Período para questões artísticas, pu-
blicidade e caridade. Atritos com parentes,
perda de amizades e o sistema nervoso um
tanto quanto agitado, estão previstos para
você hoje. Aja com perícia e inteligência, que
terá um Período melhor.

Projeto incentiva
empreendedorismo em

famílias evacuadas

BOA LEITURA

Escolas municipais de
São Gonçalo recebem
mais de 5 mil livros

Foram investidos cerca de R$ 230 mil na
compra das obras literárias

Propriedades interditadas na região
do Socorro

Cadê o Metabase?
Está ficando complicado para o funcio-

nário da Vale fazer valer os seus direitos ga-
rantidos em acordos coletivos antigos. Ape-
sar de fazer uma propaganda muito bonita,
politicamente correta, sobre a inclusão LGB-
TQIA+, a mineradora está fazendo de tudo
para inviabilizar o uso do plano de saúde. Os
melhores profissionais e mais demandados
médicos da cidade, estão sendo cortados. E
o acesso à medicação credenciada, depois de
cortar vendas diretas nas farmácias, agora
para conseguir comprar, o funcionário tem
que apresentar laudo médico atestando a ne-
cessidade de cada medicamento. Com isso,
o prazo de entrega no balcão passou para cer-
ca de uma semana. O doente é que lute, se o
caso for de urgência. Mas a pergunta que não
quer calar é: onde o Sindicato Metabase está
que ainda não deu um grito?

Participativos
Seria talvez injusto, se a gente disser que

o Sindicato Metabase não está fazendo nada.
O presidente André Viana, que já mostrou
ter um bom relacionamento com a toda po-
derosa, está brigando por uma cadeira nas
discussões sobe a diversificação econômica
no município. André Viana defende que esse
é um direito do trabalhador. A ideia dele é
que os trabalhadores possam apresentar su-
gestões junto às lideranças empresariais.

Transporte da discórdia
Depois de muitas reclamações por parte

dos passageiros, a Prefeitura de Itabira final-
mente veio se posicionar sobre a situação do
transporte coletivo urbano. O secretário mu-
nicipal de Obras, Danilo Alvarenga, disse que
a Prefeitura está conversando com a conces-
sionária do serviço, Transportes Cisne. Segun-
do ele, para melhorar o atendimento, a empre-
sa fala em aumentar a passagem, conforme
disse ter sido reivindicado, para R$ 9,95. Já o
diretor da empresa, Eli José de Almeida, em
entrevista ao Folha Popular pelo telefone,
disse que na atual situação, considerando a re-
tirada dos protocolos contra o coronavírus, o
aumento ficaria abaixo do sinalizando anteri-
ormente, podendo ficar em pouco mais de R$
6, isso se o Governo negar o reivindicado sub-
sídio. Os valores deverão ser acertados ainda
nesta semana, disse o Executivo.

Prefeitura x Estado
As escolas da rede estadual em Itabira, se-

gundo publicação do Diário Oficial, deverão
passar a direção para o Município. Pelo me-
nos é o que acontece com a principal delas, a
Major Lage, e a Antônio Martins Pereira. De
acordo com o documento publicado no órgão
oficial, o prefeito coloca à disposição do Es-
tado, por intermédio da Secretaria de Educa-
ção, servidores municipais para ocuparem o
cargo de direito nas respectivas escolas.

Onde tem fumaça...
Obras com recursos públicos sendo “ge-

renciadas” pelo filho do prefeito. A denún-
cia agita os bastidores políticos de rica cida-
de da microrregião e a Câmara de Vereado-
res, por meio da minoria, garante que está
apurando tudo, inclusive repasse milionário
a instituições sem devidas necessidades ou
justificativas plausíveis.
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Estão em fase de con-
clusão as negociações
entre a Prefeitura de Ita-
bira e a Transportes Cis-
ne para liberação de sub-
sídio ao transporte urba-
no. O gerente da empre-
sa, Eli José de Almeida,
admitiu que está haven-
do uma discussão sobre
a possibilidade do subsí-
dio, mas afirma que não
foram mencionados va-
lores. Ele disse ainda,
que na próxima semana,
deverá ter informações
concretas sobre o assun-
to. Contudo, há rumores
de que a ajuda da Prefei-
tura para a concessioná-
ria não deverá ser infe-
rior a R$ 900 mil.

“A Cisne já vem con-
versando há algum tem-
po com a Prefeitura so-
bre a necessidade de um
investimento de recursos
para manter o serviço
com qualidade para a
população. Mas não te-
mos nada oficial sobre
um valor de subsídio.
Não foram mencionados
valores”, explicou o ge-
rente administrativo da
empresa.

Eli Almeida disse que
a empresa tem mostrado
para o Executivo, por
meio de suas planilhas,
a dificuldade de manter
o atendimento à popula-
ção no momento. E se-

Visivelmente emoci-
onado, o prefeito de Ba-
rão de Cocais, Décio
Geraldo dos Santos
(PSB), assinou na manhã
de segunda-feira (13) o
contrato para início das
obras do centro de he-
modiálise do município.

A unidade, que se
transformou em meta a
ser cumprida desde
2019, conta com apor-
te financeiro de R$ 3,5
milhões do Governo
Federal, conquistado
através do senador
Alexandre Silveira
(PSD) e intermédio do
deputado estadual Ber-
nardo Mucida (PSB), que

Prefeitura deverá liberar ajuda de
quase R$ 1 milhão para a Cisne

gundo ele, o prefeito
Marco Antônio Lage
(PSB) está ciente dos
custos.

De acordo com o ges-
tor empresarial, a apre-
sentação de valores de-
pende de cálculos espe-
cíficos sobre a situação
econômica atual e as
condições em que está
sendo feita a prestação
do serviço. O relaxamen-
to das medidas referen-
tes ao protocolo de pre-
venção e controle da
pandemia de coronaví-
rus, tiveram uma influ-
ência positiva. Com a
reativação de alguns ho-
rários e a normalização
da quantidade de passa-
geiros, amenizou o im-
pacto econômico da em-
presa. Contudo, não é o
suficiente para a conces-
sionária retomar o seu
equilíbrio financeiro, até
porque, embora tenha
sido agravada em função
da pandemia, esse não é
o único fator que provo-
cou toda a situação.

O subsídio da Prefei-
tura, segundo vem argu-
mentando a Transportes
Cisne ao longo dos últi-
mos dois anos, é uma
necessidade para a em-
presa conseguir manter a
qualidade do serviço de
transporte coletivo na
cidade. A queda na de-

manda de passageiros no
transporte coletivo so-
mada a outros em decor-
rência da pandemia, re-
sultaram em prejuízos
sem precedentes à
concessionária. Sem a
ajuda da Prefeitura, a
empresa tem alegado im-
possibilidade até mesmo
de continuar na cidade,
se não recorrer a um re-
ajuste exorbitante.

Pelos cálculos inici-
ais, enquanto as medidas
restritivas ainda estavam
em vigor, a empresa já
chegou a apontar para o
risco de ter que reajus-
tar o valor da passagem
em mais de 100%, ele-
vando o custo atual de
R$ 4,40 para R$ 9 ou
mais. O próprio repre-
sentante da empresa re-

conhece a inviabilidade
do custo para o usuário
do transporte público.

“São momentos dife-
rentes. Com tudo fecha-
do e com a redução drás-
tica de passageiros pa-
gantes, os cálculos en-
volviam certos itens que
não serão considerados
no momento”, esclare-
ceu Eli Almeida.

Entretanto, além dos
prejuízos acumulados,
outros itens como a dis-
parada nos preços de
combustível, ainda pe-
sam sobre a manutenção
dos serviços. “Não fize-
mos os cálculos ainda,
mas considerando os
itens que a gente tem, a
estimativa é de que para
manter o transporte sem
a ajuda da pPrefeitura, o

reajuste deverá elevar a
passagem para R$ 6,50”.

Prejuízos incluem
série de fatores

A Transportes Cisne
tem 28 rotas de ônibus
em Itabira e 1.043 para-
das de ônibus. Pelo his-
tórico da empresa, antes
da pandemia, com todas
as linhas funcionando,
eram transportados em
Itabira pelo transporte
coletivo entre 23 e 27
mil passageiros. Com a
pandemia, a demanda
caiu para menos de um
terço. Com a retirada
dos protocolos da covid-
19, a recuperação dos
passageiros acontece de
forma muito mais len-
ta. E a empresa não
consegue se recuperar,

assumindo os prejuízos
sozinha, conforme afir-
ma o gerente.

Uma das reclama-
ções da empresa muito
frequente junto ao Con-
selho Municipal de
Trânsito, é de que as gra-
tuidades e isenções tari-
fárias, que têm a nature-
za jurídica de medida
assistencial, devem
ser sustentadas confor-
me determina a Consti-
tuição: por recursos pú-
blicos orçamentários. E
se não houver o subsídio,
o passageiro pagante as-
sumirá, como sempre, as
despesas das gratuidades
e outros custeios.

Outro fator preocu-
pante são as altas cons-
tantes do combustível.
Os itens que compõem a
planilha de custo do
transporte urbano serão
detalhados em documen-
to que será apresentado
para a Prefeitura, antes
da definição de valores,
seja de subsídio ou da
nova tarifa.

As condições do re-
passe também serão
acordadas mediante o
valor a ser repassado.

A Prefeitura foi con-
tatada sobre o assunto
através da Assessoria de
Comunicação, mas até o
fechamento desta edição
não havia dado retorno.

CENTRO DE HEMODIÁLISE

Principal meta do governo Décio Santos
será realidade em Barão de Cocais

participaram do evento.
A solenidade de assi-

natura do contrato com
a empresa DFG Solu-
ções Integradas aconte-
ceu no Hospital Munici-
pal Valdemar das Dores.
A previsão é de que o
serviço seja concluído
em cinco meses, ao cus-
to final de R$ 4,8 mi-
lhões, sendo R$ 1,3 mi-
lhão de responsabilidade
da Prefeitura.

“Temos a educação
como carro-chefe de
nossa gestão, mas por ser
profissional da área da
saúde, e saber como é
difícil para uma pessoa
se deslocar para fazer he-

modiálise, im-
plantamos essa
meta, de trazer
para Barão de
Cocais esse
tratamento que
tanto debilita
as pessoas”,
resumiu Décio
Santos após
cumprimentar
e agradecer
Alexandre Sil-
veira, Bernar-
do Mucida, o
vice-prefeito
Lourival Ra-
mos, a secretá-
ria municipal
de Saúde, Jo-
seane Batista

de Almeida Santos, e
demais autoridades.

A unidade de Barão
de Cocais terá capacida-
de para atender até 80
pacientes por dia, com
doença renal crônica e
outras ligadas aos rins.

A partir da implanta-
ção definitiva do servi-
ço, segundo está descri-
to em edital de licitação,
a unidade inclui atendi-
mento integral dos paci-
entes de hemodiálise que
residem em Barão de
Cocais, incluindo as ci-
dades de Santa Bárbara.
Catas Altas, Bom Jesus
do Amparo e São Gon-
çalo do Rio Abaixo.

Décio Santos assinou contrato para início das obras, que
terão custo de R$ 4,8 milhões

A empresa já chegou a apontar para o risco de ter que reajustar o valor
da passagem dos atuais R$ 4,40 para R$ 9 ou mais
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A Escola do Legisla-
tivo Isabel Rodrigues, da
Câmara Municipal de
São Gonçalo do Rio
Abaixo, promoveu no
dia 1º deste mês mais
uma oficina do Parla-
mento Jovem Minas
2022. Desta vez, os estu-
dantes trabalharam o sub-
tema 3 do projeto, que
aborda o uso saudável
das novas tecnologias.

No encontro, os alu-
nos assistiram a palestra
ministrada pelo estudan-
te de psicologia Alex
Bispo, que falou sobre a
evolução das ferramen-
tas e das tecnologias e
seus impactos no com-
portamento humano, as-
sim como os benefícios
e os malefícios das redes
sociais no cotidiano.

Com relação aos ma-
lefícios, que podem sur-
tir consequências na saú-
de psicológica, foram
abordados os golpes e
fraudes na internet, a dis-
torção da imagem, a fa-
cilidade de vazamento
de dados e a dependên-
cia (vício) das redes so-

No sábado (18), a
Prefeitura de Itabira pro-
move mais um Encon-
tro no Parque – edição
Parque Natural Munici-
pal Alto do Rio Tanque.
O evento, de responsa-
bilidade da Secretaria
Municipal de Meio
Ambiente, será na co-
munidade de Serra dos
Alves, no distrito de Se-
nhora do Carmo, das
10h às 16h.

O Encontro no Par-
que vai destacar a pro-

A educação escolar
de Passabém vivenciou
mais uma data especial:
a Prefeitura lançou o
Programa de Robótica
Lego Education, que co-
locará as ferramentas de
robótica da Lego no pro-
cesso pedagógico das
escolas. Professores da
rede municipal recebe-
ram uma capacitação
para introduzir nas esco-
las o método Lego Edu-
cation. O aprendizado
visa preparar os profissi-
onais para a utilização de
recursos lúdicos como
mais uma ferramenta
para reforçar e ampliar o
processo de aprendiza-
gem dos alunos.

O curso teve duração
de 12 horas, distribuídas
em quatro dias de aulas
ocorridas em 14 e 15 de
maio e 3 e 4 de junho.

Teve como público
alvo a equipe gestora (di-
retores e coordenado-
res), professores e geni-

Educação em Passabém adere à
metodologia de ensino Lego Education

tores da rede pública
municipal de Passabém,
abrangendo um total de
30 profissionais.

O encontro teve como
objetivo mostrar a meto-
dologia da Lego Educa-
tion de uma forma lúdi-
ca, com dinâmicas que
unem atividades mão na
massa e proposta peda-
gógica, capacitando as
professoras para uso dos
recursos nas aulas da
educação infantil.

O projeto Lego Edu-
cation de robótica, busca
ensinar os alunos a mon-
tarem seus próprios robôs,
todos construídos por jo-
guinhos de peças da Lego,
que através de um progra-
ma de computador res-
ponde comandos executa-
dos por meio de RLX, ou
seja um blocão Lego mo-
vido por energia elétrica. 

O programa visa
ainda estimular o raci-
ocínio lógico, ajudar na
organização de modo

geral, propiciar uma
melhor escrita, auxiliar
no desempenho pesso-
al e profissional, esti-
mular a criatividade.

Segundo a supervi-
sora de ensino da rede
estadual no Municí-

pio ,  pr imeira-dama
Vânia Basílio, a Lego
Education ajuda as cri-
anças não só a aprender
a solucionar problemas,
como também auxilia no
aprendizado de discipli-
nas comuns na grade

curricular. “A formação
é para desenvolver o mé-
todo Lego Education,
que proporciona o de-
senvolvimento de inú-
meras competências: co-
ordenação motora, cria-
tividade, concentração,

produções”, afirmou.
Conforme explica, o

trabalho envolve, além
de aulas de robótica, as
disciplinas de ciências e
matemática. “É uma for-
ma de mostrar para os
estudantes que existem
outras formas para
aprenderem algumas
disciplinas, que até en-
tão, estão sendo ensina-
das somente em salas de
aula”, complementa.

O projeto passa a ser
desenvolvido com to-
dos os alunos da rede:
creche, pré-escolar e
anos iniciais (crianças
de 6 meses a 10 anos de
idade). Na educação in-
fantil o projeto é desen-
volvido no turno regu-
lar nos anos iniciais,
exclusivamente no tem-
po integral. Dos 140
alunos da rede, apenas
70%, portanto, matricu-
lados no ensino inte-
gral, é que terão acesso
à nova metodologia.

Estudantes do Parlamento Jovem falam
sobre o uso saudável das novas tecnologias

ciais, principalmente nos
jovens. Aberto o debate,
foi discutida a importân-
cia de evitar compara-
ções nocivas com os pa-
drões impostos pela so-
ciedade nas mídias digi-
tais. De acordo com os
alunos, as pessoas ficam
se comparando muito
com as outras nas redes
sociais, e acabam se es-
quecendo de sua própria
felicidade e de serem
elas mesmas. Aliás,
quando não conseguem
ser “iguais” aos modelos

pela Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais
(ALMG) em parceria
com dezenas de câmaras
municipais do estado, e
com o apoio da PUC
Minas. Em 2022, o pro-
jeto traz o tema a “Saú-
de mental do jovem”,
contando com os seguin-
tes subtemas: “Políticas

vistos nas redes, isso
gera uma enorme frus-
tração, o que prejudica a
sua saúde mental.

Segundo o estudante
de psicologia, é preciso
sempre refletir que não
se pode deixar de cuidar
da própria saúde e feli-
cidade para viver de pa-
drões. Sendo assim, ele
destaca a importância de
investir no amor próprio
e no autoconhecimento.
“Existe uma preocupa-
ção maior em agradar às
redes sociais do que a

nós mesmos. Precisa-
mos trabalhar em nosso
amor próprio, colocan-
do a gente em primeiro
lugar e não abrir mão da
nossa felicidade para
agradar a alguém”, de-
clarou Alex Bispo. “A
vida é muito curta para
ficar contando quantos
coraçõezinhos [likes]
nós ganhamos”.  

O Parlamento Jovem,
programa de formação
política e cidadã para
estudantes do ensino
médio, é promovido

públicas de prevenção e
tratamento em saúde
mental”, “Estratégias da
comunidade para pro-
moção da saúde mental”
e “Uso saudável das no-
vas tecnologias”. Os es-
tudantes são convidados
a estudar o assunto e, ao
final do processo, propor
ações e projetos de lei.

Neste sábado tem
Encontro no Parque na

Serra dos Alves
dução local, natureza e
cultura da região da Ser-
ra dos Alves, com a co-
mercialização de produ-
tos feitos pelos morado-
res, como quitandas, do-
ces, salgados, cachaça e
artesanato.

A entrada para o
evento será gratuita. O
pagamento nas barra-
cas com vendas de qui-
tandas e artesanato será
apenas com dinheiro,
devido à falta de inter-
net na localidade.

Encontro falou dos riscos de se viver de coraçõezinhos [likes]

Alunos da rede municipal já estão conhecendo o programa
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Secretaria contabiliza realizações
importantes para cenário esportivo

SANTA MARIA DE ITABIRA

Santa Maria de Itabi-
ra atingiu a 9ª colocação
entre os mais de 300 mu-
nicípios habilitados a par-
ticipar do programa
ICMS Esportivo. Segun-
do o secretário municipal
de Esporte e Lazer, atual
vice-prefeito André Lú-
cio Torres, o município
alcançou esse ranking re-
centemente. A cada ano
ele vem subindo, graças
às ações e políticas públi-
cas implementadas na
cidade. As ações são os
critérios na pontuação do
Município para receber
os recursos estaduais do
ICMS Esportivo.

Em um ano e meio à
frente da Secretaria de
Esporte, a equipe do se-
cretário André Torres
contabiliza realizações
importantes para o cená-
rio esportivo da cidade.
Com ações sistemáticas
e ecléticas, ele acredita
que conseguiu fortalecer
várias modalidades es-
portivas perante a socie-
dade, a fim de estimular
a prática esportiva e de
atividade física.

“Durante nossa ges-
tão buscamos implantar
ações sistemáticas que
atendam todos os seg-
mentos, como o de inici-
ação esportiva, atenden-
do crianças a partir de
cinco anos de idade, trei-
namento especializado
para adolescentes e jo-

vens, atividades físicas e
de lazer para adultos e ido-
sos; implemento de novas
modalidades esportivas no
município”, contou ele.

Estimular a
atividade física

Para incentivar a práti-
ca de esportes, a secreta-
ria vem promovendo a re-
alização de diversos even-
tos que estimulam a práti-
ca de atividades físicas,
além de fomentar o turis-
mo e a economia da cida-
de. As ações incluem a or-
ganização da estrutura ad-
ministrativa da secretaria.

“A organização da es-
trutura administrativa da
secretaria também passou
por melhoria, visando a
consolidação das políticas
públicas de esporte e la-
zer e conquista de recur-
sos financeiros para in-
vestir nessas políticas,
onde posso citar o ICMS
Esportivo, que passamos
a participar e a cada ano
fomos subindo no ranking
até atingir a 9ª colocação
entre os mais de 300 mu-
nicípios habilitados a par-
ticipar do programa neste
último ano”, comemorou
André Torres.

Taekwondo é
Educação

Em novembro de
2021 foi implantado o pro-
jeto Taekwondo é Educa-
ção, que atualmente aten-

de cerca de 40 alunos a
partir de sete anos de ida-
de. Em junho, será reali-
zado o primeiro exame de
faixa dos participantes.
“Nossa expectativa é que
em um futuro breve tere-
mos alunos representan-
do nosso município em
competições estaduais e
nacionais”, disse o secre-
tário de Esporte.

No último dia 21, o 1º
Festival de Taekwondo
do projeto reuniu os alu-
nos num momento de in-
tegração. O evento con-
tou com a participação de
alunos graduados de Ita-
bira e serviu para prepa-
rar os atletas para suas

primeiras graduações.
“Temos muito a rea-

lizar em nossa cidade e
nossa meta é levar o es-
porte, a atividade física e
o lazer a cada morador,
proporcionando uma me-
lhor qualidade de vida”.

Esporte Para
Todos

 Entre as ações desen-
volvidas na atual gestão,
André Torres ainda des-
taca o projeto Esporte
Para Todos. O projeto foi
iniciado em março em
parceria com a Associa-
ção de Pais e Amigos dos
Excepcionais (Apae) e
tem por objetivo ofertar

atividades físicas, recre-
ativas e esportivas a to-
dos que são atendidos
pela entidade.

A terceira idade é
atendida pelo programa
Grupo de Convivência
Feliz Idade, realizado em
parceria com as secreta-
rias de Assistência Soci-
al e Saúde.

Apesar de ter sido sus-
penso no início da pande-
mia de coronavírus, o gru-
po já retornou às ativida-
des e teve seu atendimen-
to ampliado. Atualmente,
funciona em cinco núcle-
os: Vila Marília Costa,
Centro, Barro Preto, Cha-
ves e São Pedro.

Santa Maria
Esportiva

O projeto Santa Ma-
ria Esportiva, em parce-
ria com as escolas muni-
cipais e estaduais, segue
estimulando a iniciação
esportiva com treina-
mento especializado a
crianças a partir de cin-
co anos, envolvendo nú-
cleos do Centro, Vila
Marília Costa e Chaves.
Em breve, o projeto será
implantado no núcleo da
comunidade quilombola
de Barro Preto.

O secretário ainda des-
taca o retorno dos even-
tos esportivos na cidade e
a participação em compe-
tições fora do município.
O futebol, por exemplo,

está na reta final do Cam-
peonato Amador.

Corrida e
Desafio de MTB
Para julho estão pre-

vistas as realizações do
Circuito de Corrida de
Rua e Desafio Garru-
cheiro de MTB. Ainda
está prevista a realização
dos Jogos da Cidade no
primeiro semestre e ain-
da as competições e
eventos previstos para o
segundo semestre.

“Desde que assumi-
mos a Secretaria de Es-
porte, buscamos o de-
senvolvimento de todas
as modalidades esporti-
vas em nossa cidade,
buscamos eventos vari-
ados a fim de estimular
a prática esportiva e de
atividade física. Com o
futebol amador não foi
diferente, pois investi-
mos em um campeonato
bem organizado e com-
petitivo, auxiliando as
equipes para se fortale-
cer cada vez mais. Tam-
bém levamos para as co-
munidades rurais o Cir-
cuito dos Povoados de
Futebol, ofertando toda
a estrutura necessária
para a participação de
todos, além disso, este
ano, oferecemos às co-
munidades um kit com-
pleto de material espor-
tivo, algo inédito”, disse
André Torres.

Secretário André Torres em exame de faixa
do projeto Taekwondo é Educação

O prefeito de Santa
Maria de Itabira, Reinal-
do das Dores Santos, as-
sinou na segunda-feira
(13) o termo de fomento
com três instituições pú-
blicas da cidade.

Por meio do docu-
mento, são formalizadas
as parcerias que garan-
tem o repasse de recur-
sos para o desenvolvi-
mento de projetos sociais
e relativos ao atendimen-
to de crianças, adolescen-
tes e idosos inscritos em
concorrência pública.
Três entidades este ano

 Prefeito assina termo de fomento para
repasse de recursos a entidades sociais

Presidentes dos conselhos, representantes de
entidades e secretária de Assistência Social, ao

lado do prefeito Reinaldo Santos

foram contempladas.
A Fundação Francis-

co de Assis receberá R$
817.472,01 para projetos
relativos à criança e ao
adolescente, com a pro-
moção de atividades re-
ferentes aos projetos
Fundmaker, Fundlab e
Ampliando Horizontes.
Ao Fundo do Idoso, o
montante total de recur-
sos é de R$ 1.200.792,00,
que vão para os projetos
Ampliando Horizontes e
Conectando Gerações.

Já o Recanto Salva-
dor Pires receberá R$

1.144.455,62 para em-
pregar em projetos para
os idosos institucionali-
zados Energizando a
Vida (R$ 675.145,18) e
o Cuidando da Melhor
Idade (R$ 469.310,44).

Para a Associação de
Pais e Amigos dos Excep-
cionais (Apae), o valor re-
ferente ao projeto Crescer
é em torno de R$ 450 mil.

Todos estes investi-
mentos, cerca de 80%, se-
rão feitos por meio de re-
passes da Fundação Vale.

“É importante desta-
car que essas entidades

estão cadastradas nos
conselhos municipais e
estão adequadas para re-
ceber recursos provenien-
tes de fundos municipais
conforme planos de ações
e aplicações definidos pe-
los conselhos”, esclareceu
a secretária municipal de
Assistência Social, Már-
cia Aparecida Lage.

Pessoas físicas e ju-
rídicas também podem
participar das doações
com deduções no Im-
posto de Renda. Saiba
mais no site: “ofolhapo
pular.com.br”
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A Câmara Municipal
de Santa Maria de Itabi-
ra acaba de oficializar
repasse de R$ 35 mil ao
Hospital Padre Estevam.

O valor é fruto de
economia gerada nos
primeiros cinco meses
da gestão do presidente
Jair Lino de Carvalho
Lage (Cidadania).

Neste ano, além do
hospital, já foram bene-
ficiadas com repasses da
Câmara a Fundação
Francisco de Assis e o
Recanto Salvador Pires
“Instituição de Longa
Permanência para Idosos
- Asilo” com R$ 10 e R$
15 mil, respectivamente.

A indicação, que re-

Economia na Câmara de Santa Maria
possibilita repasse para hospital

Dinheiro em boa hora

Neste ano, já foram beneficiados com verbas da Câmara a Fundação
Francisco de Assis e o Recanto Salvador Pires

Câmara para o Hospital
Padre Estevam. Fazer este
repasse significa atender
a todos os 11 mil habitan-
tes e pessoas da região. Se
este valor fosse para
obras, por exemplo, não
teria um alcance tão am-
plo. Hospital é saúde, e
tenho certeza que o Ari
Virgílio vai fazer bom uso
deste recurso, mesmo por-
que ele presta contas das
finanças do hospital men-
salmente aqui na Câmara.
Sempre que economizar-
mos aqui, teremos o hos-
pital como prioridade”,
disse Jair Lage.

Conforme o provedor
Ari Virgílio, que está há
dois anos à frente do

hospital, o valor será
usado para pagar com-
pras vencidas. “Recebe-
mos com grande satisfa-
ção este repasse, que
será usado para pagar
dívidas com a compra de
medicamentos e oxigê-
nio. A Câmara, toda vez
que estamos em dificul-
dade, se tem dinheiro em
caixa, nos socorre imedi-
atamente, fico muito sa-
tisfeito com isso. Por ou-
tro lado, o hospital cami-
nha para uma situação
melhor com a conquista
do Alvará Sanitário. Nos-
sa expectativa agora é
concluir o convênio com
o SUS e ampliar nossos
serviços”, disse.

cebeu aprovação de to-
dos os vereadores, foi
oficializada durante reu-
nião na segunda-feira
(13), com a presença do

provedor da unidade
hospitalar, Ari Virgílio.

Para Jair Lage, a indi-
cação de recursos para o
hospital tem significado

amplo, por impactar dire-
ta e indiretamente a todos.
“É uma satisfação para
nós, vereadores, indicar
repasse da economia da

Ofício foi assinado na segunda-feira (13) durante reunião da Câmara de
Vereadores e entregue ao provedor do hospital, Ari Virgílio


